



► UNIVERSIDAD



José Luis Peña.

Los vicerrectores de Economía se reúnen hoy con Mateos para cerrar la subida de tasas

C.M. / BURGOS

El consejo de Educación, Juan José Mateos, mantiene esta tarde una reunión con los vicerrectores de Economía y los gerentes de las universidades de la región con el objetivo de llegar a un acuerdo sobre la subida de tasas académicas para el curso 2012-2013. Por la UBU acudirán el vicerrector de Economía y Relaciones con la Empresa, José Luis Peña.

En un principio no hay una propuesta concreta sobre la mesa, pero todo parece indicar que los incrementos rondarán entre los 200 y 400 euros, dependiendo de las carreras. Por ejemplo, en el caso de la UBU la horquilla se situaría entre los 200 euros de titulaciones menos técnicas y 300 para las ingenierías. Al parecer, los 400 euros solo se aplicarían en Medicina.

El consejero quiere conocer la opinión de los vicerrectores para redactar así el decreto que recogerá la subida de las matrículas y publicarlo en el Boletín Oficial de Castilla y León (Bocyl) a lo largo del próximo mes de junio. La normativa también determinará los precios de las segundas y terceras matrículas.

Además del incremento de las tasas, la Consejería de Educación ha creado una comisión para estudiar a fondo las titulaciones que se imparten en la región con el objetivo de eliminar duplicidades con baja demanda. La comisión tendrá hasta octubre para trabajar y elaborar sus propuestas. Sin embargo, la Junta ya ha pedido a las universidades que supriman la titulación que menos alumnos tenga, que en el caso de la UBU será el grado de Obras Públicas en Transportes y Servicios Urbanos.